

Diario | Sueldos Públicos | El Viajero | Display | Tienda | Diseño | Grupo

Lunes, 25 de noviembre de 2013. Actualizado a las 14:07 h.

DIARIO SIGLO XXI
Periódico independiente, plural y abierto

Opinión | España | Mundo | Economía | Deportes | Cultura | Sociedad | CC/Tecno | Última Hora | Videos | Entrevistas | Tiempo | C. Valenciana

Buscar

La 'Declaración Continuum' busca mejorar el tratamiento de pacientes con diabetes tipo 2

Agencias

@DiarioSigloXXI

Lunes, 25 de noviembre de 2013, 14:08

Comentar

MADRID, 25 (EUROPA PRESS)

Expertos en el tratamiento de la diabetes tipo 2 han presentado en el XXXIV Congreso Nacional de la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI) la 'Declaración Continuum', una iniciativa que pretende mejorar en pacientes con diabetes tipo 2 el control glucémico, contribuir a la elección de pautas terapéuticas que mejoren la adherencia al tratamiento e implicar a profesionales sanitarios, pacientes, asociaciones, administraciones públicas y a la sociedad en general en esta cuestión.

La 'Declaración Continuum', que cuenta con el aval de la Sociedad Española de Endocrinología y Nutrición (SEEN), la Red de Grupos de Estudio de la Diabetes en Atención Primaria (RedGDPS) y con el apoyo de la Alianza en diabetes de Bristol-Myers Squibb y AstraZeneca, destaca seis puntos principales de mejora.

Estos son la inercia terapéutica, la innovación terapéutica, la adherencia al tratamiento, la capacitación del paciente, la concienciación de la enfermedad y el acceso de los fármacos al mercado.

El médico del Servicio de Endocrinología y Nutrición del Hospital Germans Trias i Pujol de Barcelona y coordinador de la 'Declaración Continuum', el doctor Didac Mauricio, ha señalado que es necesario que todas las partes estén implicadas para poder llevar a cabo todas las mejoras que se piden con la 'Declaración Continuum'.

"Esto necesariamente implica tanto a profesionales como a pacientes y, en general, a toda la población, porque es un problema que se extiende de manera epidémica en nuestra sociedad, y también, cómo no, debe implicar de manera muy importante a la administración y al sistema de salud", ha dicho el doctor Mauricio.

Por su parte, el médico de atención primaria en el Área Básica de Salud Raval Sud de Barcelona y uno de los coordinadores de la iniciativa, el doctor Josep Franch, ha asegurado que con esto pretenden concienciar a todas las partes implicadas "la falta de un control adecuado en muchos casos hay con la diabetes".

Comentarios

Escriba su opinión

Nombre y apellidos*

Email (no se mostrará)*

Su blog o sitio web

Noticias relacionadas

Unas 140.000 personas padecen diabetes en Baleares

Especialistas en diabetes alertan sobre la proliferación de aplicaciones para controlar la enfermedad

Expertos ven necesario que el paciente diabético participe más en la gestión de su terapia para evitar complicaciones

Bayer solicita a la EMA una nueva indicación de aflibercept para el tratamiento del edema macular diabético

Los atletas de élite masculinos están más protegidos contra la diabetes tipo 2 en la edad adulta

Videos de actualidad



[VIDEO]

MICK JAGGER SERÁ BISABUELO EN ABRIL

zoomin.tv